

## Powerfrauen des BDK Brandenburg geehrt

22.02.2022

Zu den wahrscheinlich schönsten Aufgaben im BDK gehört es, verdienstvolle und in besonderem Maße engagierte Mitglieder unserer Kripofamilie auszuzeichnen. So durfte unsere Landesvorsitzende Anja Penßler-Beyer in dieser Woche sogar gleich zwei besondere Ehrungen vornehmen.

Im Namen unseres Bundesvorsitzenden Dirk Peglow überreichte die Landesvorsitzende die **goldene Ehrennadel** an Heike Trautmann. Heike gilt nicht nur als hervorragende Ermittlerin und Auswerterin in der Kriminalpolizei, sie war in der letzten Legislaturperiode stellvertretende Landesvorsitzende im Landesverband Brandenburg und leitet seit 2019 mit viel Herzblut die Onlineredaktion des BDK auf der Bundesebene.



Gleich im Anschluss konnten wir uns dann mit unserer Kollegin Linda Tessmer freuen. Ihr liegt das Thema Opferschutz besonders am Herzen. Für ihre herausragende Abschlussarbeit zur sekundären Viktimisierung in Vernehmungen wurde sie erst von der Hochschule der Polizei ausgezeichnet - und nun von uns.

Wir sind sehr stolz darauf, die besten Talente der Polizei des Landes Brandenburg zu unserer BDK-Familie zählen zu dürfen.  
Applaus für unsere Powerfrauen!